
AISig. Sindaco del Comune di Leonforte
AISig. Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: interrogazione con risposta scritta sulla programmazione servizio mensa scolastica a.s.
2014-2015

La sottoscritta D'Agostino Antonia, consigliere comunale indipendente interroga le S.S.l.l. in
indirizzo

PREMESSO CHE il servizio di mensa scolastica interessa più di 200 famiglie Leonfortesi

CONSIDERATO il periodo di tagli che le amministrazioni sono costrette ad effettuare nel
bilanci per adeguare i servizi alla comunità;

VISTO CHE l'amministrazione comunale di Leonforte E' RIUSCITA A GARANTIRE
IL SERVIZIO DELLA MENSA SCOLASTICA DELL'ANNO 2013/2014 gravando tutto il costo
del servizio sulle famiglie

cmEDE

Che fme ha fatto la proposta dell'Associazione ARCA che, durante la campagna elettorale, aveva
trovato "la soluzione per garantire il servizio della mensa scolastica per un intero anno senza costi
aggiuntivi per le famiglie e che si articolava nello specifico nel seguente modo:

1) avviare un corso di formazione per il maneggio di alimenti e bevande indirizzato al
personale in dotazione al comune a qualsiasi titolo per la preparazione e lo
scodellamento delle pietanze e quant'altro necessario;

2) assumere tramite ufficio di collocamento a part-time un cuoco;

3) utilizzare le somme di compartecipazione dei cittadini per l'acquisto degli alimenti."

In attesa di risposta si formulano distinti saluti.
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